(1)

第1451号

2024年

松江市袖師町3-6 日本共産党島根県委員会

 ${\rm TEL}\, 0852\!-\!24\!-\!2444$ FAX 0852-24-6369



宣伝する(左から)村穂、橘、尾村の各氏(松江市)



意見を把握し、 訪問介護 事

を含め、 られるよう、 訪問介護サービスが受け 高齢者が将来にわたって せて、 負担の引き上げを要求 介護の基本報酬引き上げ 対応したさらなる支援策 んだ対応の必要性を強 きと訴えました。あ ました。 在宅の要介護者や 県として踏 物価高騰に す

ロックいっせい宣伝

尾村県議、村穂氏らが商店街前

の改悪は「肝心要の企強行した政治資金規正法 購入禁止が抜け落ちて 団体によるパーティー券 金 業・団体献金の禁止、裏 店街 いることを紹介し、引き 法案」を参院に提出して る」と指摘。共産党は「企 込めました。 掃へ全力を尽くすと力を 尾村氏は、 の原資となった企業・ と「政党助成法廃止 穂氏は、 前で演説しました。 金権腐敗政治の [体献金全面禁止 岸田政権が 人間を大切 法 い

廃棄物)の最終処分場の受核のごみ(高レベル放射性(12月予定)を巡り、① 島根原発2号機の再稼 け入れ問 尾村県議は、中国電力・ 訪問介護報酬

題②不適切事 引き下 案 摘

一大国県議は、2024年 度の訪問介護サービスの 度の訪問介護サービス空 中地域を生じさせかねな ら地域を生じさせかねな し、市 一町村や介護関係者 \mathcal{O} を講じるよう求めまし業所への県独自の支援策

述べ、 のさらなる賃上げ、国庫を行う再改定、介護職員 壊』となりかねない」と られなくなる。『介護崩 ころか、 地域包括ケアの実現ど 大国氏は 政府に対し、訪問 在宅介護が受け 「このままで 発の再稼働を認めることの受け入れについて「原丸山知事は、核のごみ 質③実効ある避難計画とを繰り返す中電の企業体 2号機再稼働 事の -などについて丸山 態度を質しまし への県 民合

20年間で7回もの火災 尾村氏は、中電はこの を起こしていることを指 円滑に避難してもらうと 自体でリスクを負ってい 明しました。 の受け入れには反対と表 いう責任を果たすので手 る」「万が一の事故の際、 杯」と述べ、島根県で 「経営陣によるカ ル

根原発2号機再稼働

中

止

を

働

格段に高まっている。能震を通じ、県民の不安はことを紹介。「能登半島地 半島を調査し

衆院比

例ブロックの

経済再生プラン」を紹 ·税・財政改革など党の

橘市議は、

島根原発

しました。

長、

質問に、 を行い、

日本共産党の尾村利成県議は6月18日に一般

大国陽介県議は6月21日に一問一答質問

知事や執行部を質しました。(2面に続く)

T,

松江市では、

村

橋ふみ市議らが商村穂江利子県副委巾では、尾村利成

 \parallel

6

月県議会の論戦

伝に取り組みました。

った6月21日、

事実上の-国地方

[地方の日本共産党

国会閉会とな

暮らしを支え格差をただ

する働き方への改革、

2 号機

%再稼働

スト

ップ

0

決意を述べました。

区候補は大田市内で: 亀谷ゆう子衆院島!

田市内で宣見来院島根の

伝 2

也知

根半島では「本当に安全になっていた」と異口同が起こっていた」と異口同 と同時に志賀原発で事故島調査では「地震・津波実施した石川県・能登半 発を運転する資質はな今を軽視する姿勢が会社とは、利益のためなら法とは、利益のためなら法とは、利益のためなら法とは、利益のためなら法とは、利益のためなら法とは、利益のためならは、利益のためなられば、利益の の不安の声が寄せられた に避難できるのか」など 尾村氏は、5月に党が と訴えました。

本共産党街頭演説 階では訪問介護 14:00~松江·県庁前 7日(日) 16:00~出雲ラピタ本店前 弁士

参院議員/党副委員長 よし

ぜひお越しください

〈私たちもお話します〉

大平 よしのぶ 元衆院議員 むらほ えりこ 党県副委員長

衆院島根2区予定候補

亀谷 ゆう子

者の状況を把握し、介護必要があると述べ「事業 で適切に対応してもらう丸山知事は、国の責任 く」と答弁しました。 置も含めて国に求めてい 町村段 これに対し、大国氏は 験制度とは別の 国費措

ぜ

空白

生

む

8

まで待っていられる状況要求は当然として、それもあると指摘し、「国への援を検討している自治体 くつかみ、 強く求めました。 援策を講じるべきだ」 業を支援して 現場の声をよ 県独自でも支 いる、 支



など絶対に認められな墜する。2号機の再稼働めば、県政への信頼は失なきまま再稼働に突き進 るし、 原発は止めることができ めの い」と力説。「県民の合意 ることが 結論は地 と強調しました。 止めないといけな できな 震 ・津波 11 が、 は